

En ALAE creemos que lo que no se puede medir no se puede dirigir, por ello queremos ayudar a nuestros clientes a controlar el desarrollo y ejecución de los proyectos que nos encargan.

Para ello, en lo sucesivo, se enviará un resumen semanal relativo a la ejecución de los proyectos con el fin de que los departamentos internos de cada cliente puedan conocer el avance de los mismos así como aquellos aspectos que requieran su atención o colaboración.

Obviamente este reporte se refiere solo a los trabajos en curso y se enviará a aquellos que simultaneen varios proyectos a la vez, con el fin de facilitar su seguimiento.

Esperando que esta nueva herramienta que os facilitamos cuente con una acogida favorable por vuestra parte, quedamos a vuestra disposición y agradeceremos cualquier sugerencia sobre la misma.

Sin otro particular os enviamos un cordial saludo.

## COMUNICADO

### Seguimiento de proyectos

